

Mein schönstes Erlebnis in der Grundschule

Mein schönstes Erlebnis in der Grundschule war der Ausflug zum Ketteler Hof. Im Bus saß ich neben meiner Mutter und Elyesa. Meine Mutter hat uns auf dem Ausflug begleitet. Als wir im Ketteler Hof ankamen, haben wir als erstes gefrühstückt und danach sind wir dann auf das Trampolin gegangen. Dort war auch eine riesengroße Rutsche, die wir ausprobiert haben. Ich habe mich zuerst nicht getraut, aber dann habe ich all meinen Mut zusammengenommen und bin gerutscht. Es war richtig schnell. Im Anschluss waren wir auf einer Art Rennstrecke und sind mit Fahrzeugen gefahren. Den nächsten Halt haben wir an einer Wasserrutsche gemacht. Ich wurde natürlich richtig nass. Zum Glück war das Wetter an diesem Tag ganz gut, sodass die nasse Kleidung nicht so schlimm war und schnell trocknete. Zum Ende hin haben wir noch einmal Halt an der Teppichrutsche gemacht und haben dort auch noch einen kleinen Snack gegessen. Ich hatte Pommes und ein Eis. Zum Schluss waren wir noch in einem Gruselhaus. Es war ganz schön gruselig, als plötzlich ein Fuchs um die Ecke kam. Der Fuchs war allerdings nicht echt. Ich bekam trotzdem einen kleinen Schreck. Danach machten wir uns langsam auf den Weg zum Ausgang und stiegen wieder in den Bus. Wir waren alle ziemlich müde und einige schliefen sogar im Bus ein. Wir hatten viel Spaß im Ketteler Hof.

von Melih

